

Ciudad de México, a 03 de julio de 2025

BOLETÍN 17/25

FORMA C5, POR PRIMERA VEZ, A SUS PROPIOS MONITORISTAS

- Fortalecerán el seguimiento y análisis de más de 4 mil reportes diarios de emergencias y delitos de alto impacto, explicó Salvador Guerrero Chiprés, Coordinador General del C5

El Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) de la Ciudad de México formará por primera vez a sus propios monitoristas, con la intención de fortalecer el seguimiento y análisis de los más de 4 mil reportes diarios sobre emergencias y delitos de alto impacto.

“Elementos del C5 de las áreas de Atención Prehospitalaria, 911, Vinculación y Operaciones integran la primera generación de monitoristas de la dependencia, con la capacidad de realizar análisis en tiempo real y videomonitoreo forense de las 83 mil 414 cámaras de la ciudad”, explicó Salvador Guerrero Chiprés, Coordinador General del C5.

El monitoreo lo realizan desde el C5 y los siete C2 de la CDMX la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), la Fiscalía General de Justicia, el ERUM y Bomberos.

“Con la formación de sus propios monitoristas, el C5 inicia una nueva etapa, que es parte del plan de fortalecimiento institucional directamente vinculado a la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, con estrategias como el crecimiento a 150 mil cámaras de videovigilancia para el 2030 y el convenio con la ANTAD para la conexión de las cámaras de cinco mil establecimientos afiliados en la Ciudad de México”, enfatizó Guerrero Chiprés.

El curso de capacitación, con duración de 20 horas e impartido a 20 monitoristas del C5, aborda aspectos como análisis, orientación planimétrica e identificación de conductas sospechosas.

–o0o–